



La Hermandad de Valdepeñas organiza el Día del Donante 2018, para el 14 de junio

■ JARAIZ/J.G.

La Hermandad de Donantes de Sangre del Hospital de Valdepeñas celebra de nuevo el Día del Donante para concienciar a la sociedad de la necesidad de donar sangre. En la misma jornada, en 2017, fueron más de 100 personas las que acudieron a donar; un 33 por ciento más que en la campaña de 2016. No hubo tiempo para atender a todos, pero se les dio cita para efectuar la donación.

Los objetivos fijados este año siguen siendo la captación de nuevos donantes entre las personas que nunca han donado, especialmente jóvenes, que tendrán el «apadrinamiento» de los donantes.

La Hermandad cuenta con el apoyo de empresas colaboradoras, entre las que se encuentran los medios de comunicación y entidades como el Fútbol Sala Ciudad del Vino, que sigue estando de enhorabuena.

Fausto Marín, secretario de la Hermandad, destaca además el apadrinamiento de la propia dirección del Hospital, que ha facilitado los recursos humanos y materiales para poder llevar a cabo esta jornada de puertas abiertas, que será el 14 de junio, de 10 a 2 de la tarde y de 5 a 9 de la noche y que va a transcurrir en la entrada de las Consultas Externas, para posteriormente pasar al despacho de la Hermandad y al Banco de Sangre.

Agradecimiento de la Hermandad de la Stma. Virgen de Consolación

La Hermandad de la Stma. Virgen de Consolación quiere mostrar su agradecimiento a todas las personas y entidades que hicieron posible la Visita Extraordinaria de la Stma. Virgen a Consolación los pasados 30 y 31 de Mayo.

Muchas gracias, en primer lugar a nuestra Parroquia, a su Párroco Don Enrique y a su Vicario Don Angel, y también a los demás sacerdotes de Valdepeñas y a los Padres Trinitarios que nos acompañaron.

Muchísimas gracias a cuantos nos acompañaron, a la ida y a la vuelta y durante las casi 12 horas que la Virgen permaneció en Consolación, y de modo particular a los que quisieron quedarse allí acompañando a la Virgen, prolongando su oración durante toda la noche.

Gracias también, cordialísimas, a todos los feligreses de esa entrañable parroquia de Consolación con su párroco Don Raúl a la cabeza.

Gracias a las Hermandades y Cofradías de Valdepeñas, y a los Grupos Parroquiales, que tan bien y con tanta generosidad, organizaron los grupos para portar las andas de la Virgen, gracias por no dejarnos solos y por implicaros totalmente, sin vuestra ayuda, no habríamos podido hacerlo nosotros solos.

Gracias singularísimas a nuestros hermanos Tomy y Rufino, que como capataces supieron guiar magistralmente el andar de la Virgen primero en la Procesión y



(Foto: Roberto Muñoz)

después en las 7 horas del camino.

Gracias a los particulares que, en grupos organizados o improvisados, portasteis a la Virgen, con idéntica devoción.

Gracias a Fermento por vuestros bailes y vuestros cantos en la Misa de Alba, gracias al Coro Rociero Santo Cristo por esa entrañable visita.

Gracias a las familias de Valdepeñas, las que os acercasteis a Consolación con vuestros hijos, las que vinisteis acompañando a la Virgen, y las que salisteis a recibirla.

Gracias a los enfermos y ancianos que, ofrecisteis vuestra debilidad para que esta iniciativa religiosa que podía salir bien, pero

que también podía salir mal, resultara, en todos los órdenes, un éxito rotundo.

Y por supuesto nos olvidamos nuestra gratitud al Ayuntamiento, a su concejal de Participación Ciudadana José Antonio Sánchez Elola, a Protección Civil, a la Policía Municipal y a la Guardia Civil.

Gracias de nuevo a la Stma. Virgen por este histórico día que hizo tan feliz a tantísima gente y que ha sido el umbral del año de su Coronación.

No quisiéramos olvidarnos de nadie; por eso a todos, en nombre del Señor y de la Señora: Gracias, ¡Muchísimas gracias!

LA HERMANDAD

EFEMÉRIDES VALDEPEÑERAS

10 de junio de 2011



ANTONIO DE LA TORRE SE RECONCILIA CON EL ALCALDE EN SU DESPEDIDA DEL AYUNTAMIENTO

CANFALI. Edición de fecha 10 de junio de 2011. Han pasado por tanto 7 años. El principal titular en portada hace referencia a la despedida del Ayuntamiento del concejal del partido popular, Antonio de la Torre Camacho tras 16 años, y destaca la noticia: «Antonio de la Torre se reconcilia con el alcalde en su despedida del Ayuntamiento».

Ya en páginas interiores leemos: «El Pleno del Ayuntamiento se reunió por última vez antes de la investidura de la nueva corporación para aprobar las actas de la última sesión ordinaria y dos extraordinarias celebradas en el último mes. La sesión que cierra efectivamente la legislatura es también el momento de la despedida a los ediles que no estarán en el nuevo Consistorio».

A esto se sumó el gesto noble de reconciliación personal del ya ex-portavoz municipal del grupo popular, Antonio de la Torre Camacho y del alcalde, Jesús Martín, dando por zanjadas las rencillas y la enemistad que ambos han mantenido a lo largo de 16 años de participación de Antonio de la Torre en el Ayuntamiento.

LA 72 EXPOSICIÓN DE ARTES PLÁSTICAS SE INSTALARÁ EN EL CENTRO DE LA CONFIANZA

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Valdepeñas ha hecho públicas las bases de la LXXII Exposición Internacional de Artes Plásticas de Valdepeñas, que como en la edición anterior mantiene las cuantías de los premios del certamen con las dos medallas de oro en las modalidades de pintura y escultura y un fondo de adquisición de obras de 115.700 euros.

Como novedad se organizará ya de forma definitiva en el Centro Cultural La Confianza, en donde permanecerá expuesta del 4 de septiembre al 2 de octubre, día en el que se procederá a la entrega de premios.

REANUDADAS LAS OBRAS DE LA AVENIDA GREGORIO PRIETO

Los vecinos de la Avenida Gregorio Prieto tienen motivos suficientes para el alivio. Después de meses con las obras de urbanización de su calle, acabadas a falta solo del asfaltado, este último paso se ha iniciado esta semana.

La nueva urbanización del principal acceso y salida de Valdepeñas por la zona norte debía estar concluida el pasado día 31 de diciembre, pero la empresa adjudicataria de la obra dejó de realizar el último segmento de la misma. Casi seis meses después, el Ayuntamiento ejecuta subsidiariamente el asfaltado a través de la empresa José Mateo.

SE REDUJO EL PARO EN VALDEPEÑAS

Después de que en meses anteriores el paro registrado en nuestra población superara por primera vez la cifra de 3.000, los meses de abril y mayo están suponiendo cierto alivio, pues en este último mes muestra un leve descenso de 64 parados.

■ ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ